

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #599

Rigurosidad con las reglas de salubridad

29 vendedores que laboran en el Parque Principal de Girón fueron inspeccionados por la Secretaría de Salud con el objetivo de verificar que cumplieran con las normas higiénico sanitarias. Mantener agua potable fue una de las nuevas medidas en las que se enfatizó.

Nancy Quesada Rodríguez, comerciante de la zona, manifestó: “Es importante porque los clientes perciben un ambiente limpio y agradable. Estamos de acuerdo, y más cuando en esta época se aumentaron en más del 100% las ventas”.

En lo que va del año, la Alcaldía local visitó en cuatro ocasiones a los trabajadores de este sector, arrojando generalmente un balance positivo. Con el último recorrido las autoridades esperan todos estén al día con las reglas.

Por su parte, también en 2017, 4.492 establecimientos fueron inspeccionados por los especialistas en salud.

Diciembre 01 de 2017